

Lazaro Bruzon fait partie nulle à l'Open des échecs de Gibraltar



Londres, 3 février (PL).- Le Grand Maître Lazaro Bruzon a fait partie nulle avec l'Espagnol Renier Vazquez pendant la neuvième journée de l'Open des échecs de Gibraltar.

Pour cause de cette partie nulle il est passé de la 18^e position à la 22^e.

Lazaro Bruzon, le Latino-américain au meilleur coefficient ELO présent au tournoi, avec 2673 points, accumule 6 points.

L'autre Cubain qui participe à l'Open de Gibraltar, Rodney Perez a aussi fait partie nulle avec l'Allemand Maximilien Neef et il occupe la 125^e position avec 4,5 points.

De son côté, Federico Perez a également fait partie nulle avec Zoltan Almasi de la Hongrie et son compatriote Alan Pichot a dû s'incliner devant l'Indien Gukrathi Vidit Santosh.

Par ailleurs, le Brésilien Yago De Moura a mis en échec son compatriote Felipe Kubiaki. L'autre représentant du Brésil au tournoi, José Antonio Silvei a fait partie nulle avec Joséphine Heinemann de

l'Allemagne.

Parmi les leaders de l'Open des échecs, les Français Maxime Vachier-Lagrave et Étienne Bacrot ont divisé le point de même que l'Espagnol David Anton et l'Indien Pentala Harikrishna. Ils ont chacun 7 points.

L'Indien Sethurman Panayappan, Hikaru Nakamura, des Etats-Unis, le Français Sébastien Maze et le Chinois Li Chao, font également partie du peloton des joueurs d'échecs ayant 7 points.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/83266-lazaro-bruzon-fait-partie-nulle-a-lopen-des-echecs-de-gibraltar>



Radio Habana Cuba